



Polsek Cilaku Tertibkan Knalpot Brong yang Tidak Sesuai Standar

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Jul 27, 2024 - 23:51



Polres Cianjur polda Jabar – Dalam rangka menjaga ketertiban dan kenyamanan

di wilayah hukum Polsek Cilaku, pada hari Sabtu (27/07/2024) telah dilaksanakan operasi penindakan dan penertiban terhadap penggunaan knalpot brong atau knalpot yang tidak sesuai dengan standarisasi. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cilaku, KOMPOL H. Nandang, SH, serta didukung oleh anggota kepolisian lainnya, yakni AIPTU Ahmad Ramdani, AIPDA Ade Arif, BRIPKA Hendra Arifin, dan BRIPKA Limbong.

Operasi yang digelar di berbagai titik strategis di wilayah Polsek Cilaku ini bertujuan untuk menindak tegas pengendara yang menggunakan knalpot brong, yang seringkali mengganggu ketenangan masyarakat dan melanggar peraturan lalu lintas. Penindakan ini dilakukan sebagai bentuk upaya Polsek Cilaku dalam menciptakan situasi yang kondusif dan aman bagi seluruh warga.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cilaku, KOMPOL H. Nandang, SH, menegaskan bahwa operasi ini akan terus dilakukan secara berkala untuk memastikan ketertiban dan meminimalisir gangguan ketentraman di masyarakat. "Kami berharap dengan adanya penindakan ini, masyarakat akan semakin sadar pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas demi kenyamanan bersama," ujar KOMPOL H. Nandang.

Dalam operasi ini, sejumlah pengendara yang kedapatan menggunakan knalpot brong langsung diberikan sanksi dan diminta untuk mengganti knalpot mereka dengan yang sesuai standar. Selain itu, kegiatan ini juga diiringi dengan sosialisasi mengenai bahaya dan dampak negatif penggunaan knalpot brong.

AIPTU Ahmad Ramdani menambahkan bahwa pihak kepolisian akan terus berkoordinasi dengan berbagai pihak terkait untuk memastikan pelanggaran serupa tidak terulang. "Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan di jalan raya dengan mematuhi segala peraturan yang berlaku," pungkasnya.

Operasi ini mendapatkan respon positif dari masyarakat yang merasa terganggu dengan suara bising dari knalpot brong. Mereka berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menciptakan lingkungan yang lebih nyaman dan tertib.